

再発見memo



六郷神社

1057年に源頼義、義家が武運長久を祈願し勝利を取って創建。境内にある太鼓橋は1191年に梶原景時が寄進したもので、独特な表情の狛犬は1685年作で区内最古の石造のものとしてされている。

北野神社

別名「落馬止め天神」とも呼ばれ、8代将軍吉宗の落馬を止めたとして伝えられている。社殿には木馬が置かれ、毎月25日の縁日にはこの木馬に腰をかけて願掛けができる。

六郷の渡し

旧東海道の重要な渡し場で、江戸時代の参勤交代の要所だった。1600年に家康の命で六郷橋がかけられたが、1688年の洪水で流されてから渡し舟となった。1925年にコンクリートの橋が完成するまで活躍した。北野神社入口に碑がある。

六郷 Rokugo

大田の魅力再発見

ウォーク

京急蒲田駅 [けいきゅうかまたえき]

東急蒲田駅 [とうきゅうかまたえき]

→ オススメ散策道
 バス停



0 200m



大田観光協会刊 (2008年10月)



再発見memo



六郷水門

1931年に竣工して以来下水道が普及するまで、六郷用水や地域の生活用水の排水を処理していた。水門に架かる橋の高欄の「郷」の字を「ロ」の字が囲むデザインは、旧六郷町の町章を用いたもの。